

La Conclusion



Plusieurs d'entre nous se sont écriés: "Quelles demandes! Je ne peux pas continuer!" Ne vous découragez pas. Personne n'a été capable de mettre ces principes en pratique à la perfection. Nous ne sommes pas des saints. Le point important, c'est que nous désirons progresser selon un programme spirituel plutôt que de perfection spirituelle. Nous les joueurs, qui avons vécu plusieurs aventures personnelles avant et après notre relèvement, retenons trois idées importantes:

- 1. Que nous étions joueurs et que nous avions perdu la maîtrise de nos vies.
- 2. Que probablement aucune puissance humaine n'aurait pu nous débarrasser de notre jeu.
- 3. Que Dieu pourrait et voudrait le faire, si nous le recherchions.

Des milliers de joueurs y croient et ne jouent pas, pour AUJOURD'HUI.